



Proceso para que regrese el dinero que ha recibido cónsul de Nicaragua: Santiago Creel.

Gerardo Valdés, el cónsul honorario de la dictadura de Nicaragua, en el norte de nuestro país, ha recibido más de 3 mil millones de pesos en contratos de la administración de López Obrador. Ya hubo reacciones. El presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, consideró que debe abrirse un proceso para que regresen ese dinero: “Abran un proceso, limpien lo que haya que limpiar y devuelvan ese dinero a las arcas nacionales y rescindan estos contratos. Es lo menos que puede hacer la autoridad mexicana”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJP8gPjf%2DLuJXmw&id=BEBB992B33844BAA%21535&cid=BEBB992B33844BAA&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>